



## ALCALDE DE METEPEC SE DESLINDA DE PROPAGANDA

El alcalde de Metepec, Fernando Flores Fernández, acudió ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) a presentar un documento de deslinde de responsabilidades y afirmó que

también acudirá ante la Fiscalía General de Justicia mexicana a denunciar "guerra sucia" en su contra ante la aparición de bardas, lonas y llamadas telefónicas masivas en las que utilizan su nombre.

"Están anunciando mi segundo informe de gobierno que fue en diciembre", dijo. ● Rebeca Jiménez



JORGE ALVARADO. EL UNIVERSAL

## METEPEC

# Denuncia alcalde guerra sucia electoral

ELIZABETH RÍOS

### Identifican a persona que colgó las lonas y el vehículo que empleó para su cometido

**E**ste jueves el alcalde de Metepec Fernando Flores Fernández acudió a las instalaciones del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) para presentar un deslinde de responsabilidades debido a la identificación de unas bardas pintadas con su nombre, a través de las cuales se anunciaba su segundo informe de gobierno, mismo que se realizó en diciembre pasado.

A lo anterior, sumó la identificación de algunas lonas anunciando y promocionando programas sociales, a su nombre, hechos por lo cual también interpondrá una denuncia ante la Fiscalía General de Justicia del Estado de México.

De acuerdo con lo informado por el edil a medios de comunicación tras la entrega del documento, sostuvo que son varias bardas y lonas identificados en varios puntos del municipio que gobier-



**Fernando Flores** Fernández, alcalde de Metepec

na, lo que es muestra de la guerra sucia a la que se enfrentará al buscar reelegirse.

"Hay situaciones que cuando no se tienen argumentos, cuando faltan otro tipo de cualidades y aptitudes, la gente utiliza otros recursos(...), blindados estamos, como recordarán, hace tres años era peor", precisó Fernando Flores,

quien sostuvo que se mantiene gobernando como alcalde.

Al referir desconocer de dónde provienen los ataques, Flores Fernández externó que su área jurídica analiza cuál es el paso a seguir por la vía legal.

"Primero a los ciudadanos decirles que todas esas llamadas en las que les están exigiendo el pago del agua y el pago del predial y en las que están diciéndoles que si no lo hacen los vamos a embargar, son totalmente falsas, lo que hay que hacer es denunciar al \*73ll, que es el número de la gerencia de la ciudad y también al 089", subrayó.

Respecto a las lonas identificadas en contra del diputado Alfredo Quiroz también en el municipio de Metepec, el edil del Pueblo Mágico informó que sostuvo comunicación con el legislador desde temprana hora del miércoles 3 de abril; posteriormente, fue identificada la persona que colgó las mantas y el vehículo que empleó para su cometido.

"Localizamos quien lo hizo, tenemos los videos, tenemos todo de quien colgó esas lonas, se identificó el automóvil y ya es un asunto que pasa a la Fiscalía del Edomex, también está el diputado atendiéndolo", concluyó.



También hay llamadas intimidatorias a la población, dijo. IVÁN CARMONA

## Se deslinda alcalde de propaganda apócrifa

**Campaña.** Presentó un documento de deslinde ante la Oficialía de Partes del Instituto Electoral del Estado de México

CLAUDIA HIDALGO  
TOLUCA

El presidente municipal de Metepec, Fernando Flores, se deslindó de la propaganda que ha aparecido en distintos puntos del municipio, promoviendo logros de gobierno que están fuera de la ley y presume son para causarle problemas legales.

Por esa razón, acudió a la sede del Instituto Electoral (IEEM) y presentó un documento de deslinde ante la Oficialía de Partes donde asegura que las bardas y lonas que hay en el municipio anunciando programas sociales y temas relacionados con su informe de gobierno no son de su autoría.

"Nosotros siempre hemos sido muy respetuosos de la ley y conocemos los tiempos electorales. Esto es una campaña de desprestigio, lo que hacemos es decirle al ciudadano que no se dejen engañar por este tipo de situaciones" acotó.

En entrevista luego de presentar la denuncia en el IEEM dijo que no sabe quién pueda ser el o los responsables de esto, como

Y ADEMÁS

### Llamado en redes

Recientemente, el alcalde señaló que en dichas llamadas se hacen pasar por el presidente municipal amenazan a la población para que pague los servicios ya mencionados para evitar ser embargados, por lo que advirtió que todo es falso. "Las llamadas son totalmente falsas. Les pido hagan caso omiso a este tipo de acciones que la ociosidad de algunos los lleva a violentar la Ley".

tampoco de las llamadas intimidatorias que se hacen desde un Call Center ubicado en Monterrey, para amedrentar a la población con un posible embargo por no pagar impuestos.

Va a esperar el análisis del área jurídica para saber si también debe recurrir a la vía penal o basta con los comunicados y deslindes que está haciendo.

Señaló que tienen los números de donde salen las llamadas, así como imágenes de cámaras en el municipio para ver quiénes colocan la propaganda y pintan las bardas que el ayuntamiento se encarga de despintar.

Indicó que han sido más de 10 elementos propagandistas que han encontrado, sin definir los puntos exactos donde fueron ubicados en el municipio.

"No sabemos con qué fin hacen todo esto, porque esto genera una molestia" apuntó, luego de indicar que es evidente el deseo de desacreditarlo ante la ciudadanía por la cercanía de la selección de candidaturas, pero confió que ambos temas se aclaren, las llamadas y propaganda. ■

# El alcalde de Metepec Fernando Flores, se deslindó ante el IEEM de propaganda falsa

+ Este jueves el presidente municipal Fernando Flores Fernández, acudió al Instituto Electoral del Estado de México, para denunciar una campaña de falsas llamadas.

La Tribuna/Mucio Gómez Reyes.

Este jueves el presidente municipal de Metepec, Fernando Flores Fernández, se presentó ante el Instituto Electoral del Estado de México IEEM, para denunciar una campaña sucia realizada a través de llamadas telefónicas, y propaganda lonas y pinta de bardas totalmente falsa, que ha sido realizada a nombre de él como pre-

sidente municipal y del propio Ayuntamiento de Metepec.

Ante la Oficialía de Partes del Instituto Electoral del Estado de México, Fernando Flores Fernández, se deslindó de la propaganda que apareció en distintos puntos del municipio, promoviendo supuestos logros del gobierno de Metepec, algo que está fuera de la Ley y que perjudica legalmente al alcalde Fernando Flores, destacó ante representantes de algunos medios de



comunicación.

"Nosotros siempre hemos sido muy respetuosos de la ley y conocemos los tiempos electorales, se trata de una campaña de desprestigio que alguien ha emprendido en nuestra contra.

El alcalde Fernando Flores dijo que tiene números telefó-

nicos dónde salen las llamadas, imágenes en cámaras de vigilancia donde se observa a quienes realizan la pinta de bardas, esas pruebas las presentó ante la Oficialía de Partes y esperará el resultado del área jurídica del IEEM, a fin de deslindarse jurídicamente de esa campaña sucia.

## Acude Fernando Flores al IEEM para deslindarse de lonas, paredes pintadas y llamadas a su nombre

Por: Sergio Nader O.  
Foto: Jaime Arriaga

**M**etepec, Méx.- El presidente municipal de Metepec, Fernando Flores Fernández se deslindó de las paredes pintadas y mantas que han estado apareciendo y que promueven programas sociales del Ayuntamiento, así como las llamadas que han recibido en los últimos días los vecinos del municipio, en donde a su nombre, dicen que si no

pagan sus impuestos serán embargados.

El alcalde acudió la mañana de este jueves a las instalaciones del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), para presentar un documento y deslindar responsabilidades, de aquellas bardas que pintaron con su nombre anunciando su Segundo Informe de Gobierno, el cual se celebró el pasado mes de diciembre; además de algunas lonas que estuvieron colgando



promoviendo programas sociales también a su nombre.

“Vine a presentar el deslinde por una propaganda, han estado pintando las bardas con temas del segundo informe en algunos puntos del municipio y unas lonas anunciando programas sociales, cosa que tampoco estamos haciendo, nosotros hemos sido muy respetuosos de la ley y nos mantendremos en esa línea de respeto hasta que los tiempos sean los adecuados. Aparte de un sin número de llamadas que han hecho, miles de llamadas que han hecho exigiéndole a los ciudadanos que si no pagan su predial serán embargados, y eso lo hacen a nombre de Fernando Flores, a mi nombre, y también estaremos presentando la denuncia”, dijo.

Manifestó que con estas acciones parece que da comienzo a una guerra sucia en su contra, sin embargo, no puede imputar a nadie ya que tan solo se han identificado los números que pertenecen a un call center en Monterrey de empresas que se dedican a hacer ese tipo de trabajos.

Informó que va a esperar a lo que diga la parte jurídica para ver qué es lo que prosigue, por lo que pidió a los ciudadanos que hay dos números para que puedan denunciar estas llamadas que es el \*7311 y el 089 de la Fiscalía.

“Si le pedimos a la ciudadanía que aparte del \*7311, que es el número del servicio a los ciudadanos de Metepec, que también denuncien al 089 que es el de la Fiscalía, porque este tipo de llamadas son un tipo de inseguridad para los ciudadanos, ya que en primera no se sabe cómo obtienen el teléfono del ciudadano y segundo, se puede prestar para la extorsión y otro tipo de situaciones con este tipo de mensajes y de información”, expresó.

Manifestó que va a llegar hasta donde la justicia se lo permita para identificar a las personas que se dedican a hacer ese tipo de llamadas, quiénes son las que las contratan y de dónde sale ese dinero.

Indicó que el área jurídica va a preparar toda la información, la documentación y los argumentos jurídicos legales, para que esto no le suceda a ningún otro alcalde del Estado de México.

Finalmente, reiteró que sigue trabajando respetando la veda electoral y atendiendo todos los asuntos referentes al ayuntamiento.

## ANTE IEEM

### Fernando Flores *se deslinda de bardas y lonas colgadas* en el municipio de Metepec

*\*OSTENTAN PROPAGANDA ELECTORAL A SU FAVOR*

*\*ANUNCIÓ QUE INTERPONDRÁ UNA DENUNCIA ANTE LA FGJEM*

*\*IDENTIFICAN A PERSONA QUE COLOCO LAS MANTAS CONTRA EL DIPUTADO ALFREDO QUIROZ*

Mireya Álvarez

Toluca, México.- Con el objetivo de deslindar responsabilidades por la aparición de unas bardas pintadas y mantas en las que se anuncian la entrega de programas sociales, así como el segundo informe de gobierno de Metepec, mismo que se realizó en diciembre pasado, el alcalde **Fernando Flores Fernández** acudió este jueves a las instalaciones del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), para presentar una queja contra quien o quienes resulten responsables y deslindarse de la propaganda con su imagen y de la de su gobierno. Tras la entrega del documento entregado en la institución electoral, en entrevista con diversos medios de comunicación, el edil informó que las bardas y las lonas se encuentran colocadas en diversos puntos del municipio lo que probablemente es muestra de la guerra sucia a la que se enfrentará al buscar reelegirse; por ello adelantó que también interpondrá una denuncia ante la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM).

"Hay situaciones que cuando no se tienen argumentos, cuando faltan otro tipo de cualidades y aptitudes, la gente utiliza otros recursos; por ello estamos blindados como recordarán hace tres años era peor", precisó Flores Fernández, quien sostuvo que él por ahora se mantiene gobernando como alcalde.

No descartó que la finalidad sea que las autoridades electorales lo multen por posibles actos anticipados de campaña, aunque insistió en no saber quién o quiénes podrían ser los responsables, o quién les paga por estas lonas y bardas, e incluso de las llamadas telefónicas en las que se amenaza a la gente si no pagan por algún servicio, como el predial, "seguramente es un tema meramente electoral, porque si graznan como pato, caminan como pato y aletean como pato, pues sospechamos que es de un pato", por ello manifestó que será el área jurídica quien se encargue de esta situación legal y de todos los procedimientos a seguir.

Aunado a ello, subrayó que ha sido respetuoso



de la ley y "así nos mantendremos hasta que llegue el momento adecuado. Nosotros llegaremos hasta donde la justicia nos permita llegar, para averiguar quién contrata y de dónde sale ese dinero".

En el tema de las lonas que aparecieron colgadas en un puente peatonal a la altura de un famoso centro comercial, contra el diputado priista **Alfredo Quiroz**, el edil metepequense informó que sostuvo comunicación con el legislador desde temprana hora del miércoles 3 de abril; y ya se tiene identificada a la persona que las colocó, así como el vehículo que empleó para su cometido.

"Localizamos quien lo hizo, tenemos los videos, tenemos todo de quien colgó esas lonas, se identificó el automóvil de marca jetta y ya es un asunto que pasa a la Fiscalía del Estado, a través de la Fiscalía de los Delitos Electorales, pero este tema será el diputado quien este atiendo este hecho", acotó.